

CAROLINA LARENAS



LLEGADA DE PASAJEROS EN VUELO COMERCIAL EN MOCOPULLI.

Reiteran licitación del Aeródromo Mocopulli para segundo semestre

Para el segundo semestre de este año está considerado el proceso de licitación para la concesión del Aeródromo Mocopulli, iniciativa que forma parte de un trabajo integral en la Red Aeroportuaria Sur que también contempla a El Tepual de Puerto Montt, Cañal Bajo de Osorno y Pichoy de Valdivia.

Con el fin de conocer lo que considera el proyecto, en marzo pasado desde la

Asociación de Municipios de Chiloé se remitió un oficio al entonces director general de Concesiones, respuesta que recién llegó en los últimos días.

Aumentar de los actuales 950 a 10 mil 900 metros cuadrados el terminal de pasajeros, así como de la plataforma de cabida de aviones de 2 a 4 posiciones (dos remotas y dos con puerto de embarque), son parte de las

características consideradas en el mejoramiento del terminal aeroportuario ubicado en la comuna de Dalcahue y para el que se proyecta una inversión de 85 millones de dólares.

Marcos Vargas (DC), encargado de la comisión de Obras Públicas de la Asociación de Municipios, sostuvo que "esta consulta se hizo en marzo por oficio al director general de Concesiones

después de la visita en Chacabuco de la ministra Jessica López, donde no se entregó información sobre el aeródromo".

El alcalde de Queilen afirmó que "a pesar que se demoró un poco, llegó la respuesta que ratifica que esta iniciativa es parte del Plan Bicentenario y que se va a licitar durante el segundo semestre, así es que estamos más tranquilos". ☺